



C

RALLYE DES PAYSAGES

Par-dessus l'étang, soudain j'ai vu...

#RALLYECAUE33

ETAPE 6

UN QUARTIER BIEN EQUIPE



> Le Parc des expositions

En 1969, Bordeaux se dote d'un Parc des expositions, conçu par Francisque Perrier et Jean Dubuisson, formant une ligne d'horizon qui s'avance au bord du lac sur près d'1 km. Le motif caractéristique des façades est obtenu par la répétition de plusieurs modules triangulaires, gris clair, noir et blanc qui produisent un scintillement se mariant avec la couleur de l'eau. Pour accueillir visiteurs et exposants, un immense parking d'une capacité de 10 000 places est créé. En 2012, l'idée « d'exploiter » cette étendue bitumée voit le jour, le parking se dote d'un toit recouvert de 60 000 panneaux photovoltaïques, devenant ainsi la plus grande centrale photovoltaïque de France en milieu urbain (l'équivalent de 27 terrains de foot) ! Sa production annuelle de 13 000 MWh/an correspond à la consommation sur un an d'environ 5 000 foyers ou 6 mois d'éclairage public d'une ville comme Bordeaux.

> Le Stade Matmut Atlantique

Visible de loin, l'enceinte bordelaise dispose de 42 115 places assises. Sa « forêt » de colonnes verticales blanches rappelle le massif forestier landais. Ces colonnes sont surplombées d'une toiture à la forme rectangulaire singulière. D'une inclinaison de 7°, le toit protège les spectateurs des intempéries tout en laissant passer la lumière du soleil. Il offre une qualité de son idéale grâce aux panneaux acoustiques qui le composent. La toiture et l'arène créent un volume blanc rectangulaire à la fois dense et léger, révélant l'identité forte de cet équipement sportif et culturel inauguré en 2015 et conçu par les architectes suisses Herzog et De Meuron.

Enigme pour rejoindre la septième étape :

Cap au Nord ! Promenons-nous dans le...
pour découvrir des richesses naturelles méconnues.

#rallyecaue33 #wooly

Rdv à la prochaine étape ...